

Vila-real: La Fira Destaca celebrará su décimo aniversario con una edición especial centrada en la innovación local



La Fira Destaca, la primera feria de transferencia tecnológica de la Comunidad, cumple 10 años y lo celebrará con una edición especial, que destacará el papel de las administraciones locales en la innovación.

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, el vicerrector de Innovación de la Universidad Jaume I, David Cabedo, y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica de Vila-real, Juan Carda, presentaron la Fira Destaca 2024, que se celebrará del 6 al 8 de noviembre y contará con la participación de los municipios que forman parte de la red Innpulso de Ciudades de la Ciencia y la Innovación.

'Fira Destaca es una de las iniciativas de las que más orgullosos nos sentimos en Vila-real. Una marca para nuestra ciudad, que, hace ya 10 años, fue el resultado de un trabajo que comenzamos en 2011', valoró Benlloch, resaltando la importancia de la colaboración con la Universidad Jaume I.

Este año se invitará a participar a todos los municipios que forman parte de la Red Innpulso de Ciudades de la Ciencia y la Innovación para reflexionar sobre el papel de los ayuntamientos en la innovación, buscando generar sinergias. También se mantendrá la apuesta por nuevos usos de la cerámica y la divulgación científica, así como el impulso de startups y spin-ups.